

## Einladung zum Fachkongress Urheberrecht der Fraktion der Freien Demokraten im Deutschen Bundestag

Sehr geehrte Damen und Herren,

mit der Bestätigung der EU-Urheberrechtsrichtlinie endete am 15. April 2019 eine emotional aufgeladene Debatte. Bei der öffentlichen Auseinandersetzung konnte der Eindruck entstehen, es handle sich eher um ein unversöhnliches Ringen zweier fundamentalistischer Lager, als um eine inhaltliche und lösungsorientierte Debatte. Fest steht: Die jetzt anstehende Umsetzung der Richtlinie in nationales Recht wird ein Drahtseilakt. Die Fraktion der Freien Demokraten im Deutschen Bundestag will dieser und weiteren Fragen konstruktiv begegnen und lädt ein zum

***Fachkongress zum Urheberrecht  
am 24. Juni 2019 von 18:00 bis 20:00 Uhr  
im Walther-Rathenau-Saal (Raum 3.N.039)  
Reichstagsgebäude, Deutscher Bundestag.***

Wir freuen uns, dass wir **Prof. Dr. Reto M. Hilty**, Max-Planck-Institut für Innovation und Wettbewerb, **Prof. Dr. Gerald Spindler**, Universität Göttingen, **Matthias Hornschuh**, Komponist, mediamusic e.V. und Mitglied des Aufsichtsrats der GEMA, sowie **Martin Madej**, Verbraucherzentrale Bundesverband e.V., als Referenten für die Veranstaltung gewinnen konnten.

Moderiert wird die Veranstaltung von **Dr. Hendrik Wieduwilt**, Frankfurter Allgemeine Zeitung.

In professioneller Arbeitsatmosphäre werden wir gemeinsam sowohl die Spielräume bei der Richtlinien-Umsetzung als auch die Frage thematisieren, wie das Urheberrecht im Besonderen weiterentwickelt werden sollte. Ziel der Veranstaltung ist es, die hinter den jeweiligen Positionen stehenden Interessen zu identifizieren und besser zu verstehen, um sie nach Möglichkeit auf einen gemeinsamen Pfad zu lenken.

Wir freuen uns auf Ihr Kommen und eine lebhaftige Diskussion.



Stephan Thomae MdB,  
Stellvertretender Fraktionsvorsitzender